

Das Schreiben tat mir gut,
war sehr abwechslungsreich
und mal etwas ganz anderes
als sonst! ~ Pia

Das Museum hat eine dunklere Atmosphäre, die ich hervorragend zum Schreiben benutzen konnte.

- Modeline

Ich war sehr begeistert von den ersten Eindrücken und habe direkt einen Bereich gefunden, der mich besonders angesprochen hat.

Ich habe dort direkt die ersten Ideen gehabt, weshalb mir diese

Atmosphäre sehr beim Schreiben geholfen und inspiriert hat. Julia

Eine inspirierende und motivierende Umgebung,
in der mir das Schreiben leichter fiel als sonst.

- Sophia Peria Hirsekorn

EINDRÜCKE DES SCHREIBENS IM MUSEUM FÜR SEPULKRAALKULTUR

Für mich war das Schreiben im Museum eine ganz besondere Erfahrung, da ich dort ganz andere und neue Inspirationen, Eindrücke und Ideen erhalten habe, als wenn ich in der Schule schreibe. - Jette Marie Wenzner

Es gab eine ganz besondere
Atmosphäre, die durch die
neuen Eindrücke bei jedem
Blick durch den Raum
entstanden ist. - Fanny

Das Schreiben im Museum hat mir die Möglichkeit gegeben mich noch besser in die Geschichte reinzuversetzen und konzentrierter zu arbeiten. Es hat mir sehr gefallen! Lilly, EE

Für mich war das Museum eine tolle Erfahrung, bei welchem man viel rund um das Thema Tod lernen konnte.

- Kiara

Eine außergewöhnliche Erfahrung, die mir Einblicke in verschiedene Umgangsweisen mit dem Tod zeigte und vor allem Kontraste zwischen den Kulturen, als auch der Vergangenheit gegenüber der modernen Art und Weise, herausstellte, so dass ich neue Inspirationen zum Schreiben sammeln konnte. - Cora

Das Museumsbesuch war sehr prägend, wo neue und vielfältige Blickwinkel zum Vorschein gekommen sind. - Juliana